



En la actualidad las personas que viven con [#VIHSIDA](#) pueden vivir hasta la edad más avanzada como cualquier persona sin esta enfermedad e incluso padeciendo de otra. Manteniendo el tratamiento de antivirales se logra reducir la cantidad de virus en la sangre a niveles Indetectables, lo que permite a los portadores del VIH vivir sin síntomas de la infección y no dejando entrar a nuestro cuerpo las enfermedades oportunistas, y tener una sistema inmune fortalecido como combatir la misma en caso de querer afectarnos, e incluso prolongar el avance del virus a llegar al diagnóstico del SIDA como pasaba en la década de los 90 cuando aparece la enfermedad.

Los fármacos antirretrovirales actuales son capaces de reducir la cantidad de virus en la sangre, lo que permite a los portadores del VIH vivir sin síntomas de la infección, como hacemos mención anteriormente. Sin embargo, el virus se oculta en los llamados reservorios, donde permanece al acecho, sin multiplicarse, en el genoma de las células que infecta. Si un paciente deja de tomar la medicación, el virus aprovecha la ocasión para salir de su escondrijo y vuelve a proliferar, de modo que circula de nuevo por la sangre y puede transmitirse a otras personas.

## **INDETECTABLE = INTRANSMISIBLE.**

Última actualización: Viernes, 26 Noviembre 2021 21:23

Visto: 862

---

Los reservorios son “el principal obstáculo para desarrollar una cura para el VIH” escriben los investigadores del CRG y la UPF en la revista Nature Structural.

Por estos días buscando referencia y bibliografía respecto al tema hemos encontrado mucha información sobre la Campaña INDETECTABLE = INTRANSMISIBLE pero ¿en realidad sabemos lo que es? O ¿qué significa? Te dejamos en nuestro post respecto al tema. Déjanos saber tu opinión, Comentario, cliquee Me gusta y comparte para que otros se enteren. Comenzamos

¿Qué significa Indetectable = Intransmisible?

Recientemente se ha descubierto que si una persona toma su tratamiento de manera correcta y mantiene la carga de virus indetectable por más de 6 meses, no transmite el virus por vía sexual.

Pero, ¿qué significa mantener la carga de virus indetectable? Significa que la cantidad de virus en sangre es tan poca que los análisis no lo detectan.

Por eso, si es Indetectable, es Intransmisible.

Es importante que sepas que:

Si se suspende el tratamiento, esta condición se anula.

!-! no se aplica a la transmisión por sangre o leche materna.



---

**INDETECTABLE**  
**=**  
**INTRASMISIBLE**

---

**#UequalsU**  
**#QueNoTeEngañen**

**preventionaccess.org**  
**apoyopositivo.org**

Indetectable = intransmisible es el mensaje de una nueva publicación de [#onusida](#). Si las pruebas de los últimos 20 años ya demostraban que el tratamiento del [#VIH](#) es sumamente efectivo para reducir la transmisión del VIH, ahora hay evidencias contundentes de que las personas que viven con el VIH con una carga viral indetectable no pueden transmitir el VIH mediante el intercambio sexual.

## **INDETECTABLE = INTRANSMISIBLE.**

Última actualización: Viernes, 26 Noviembre 2021 21:23

Visto: 862

---

Entre 2007 y 2016 se llevaron a cabo tres amplios estudios sobre la transmisión sexual del VIH entre miles de parejas en las que uno de los componentes vivía con el VIH y el otro no. En dichos estudios no se produjo ni un solo caso de transmisión sexual del VIH de una persona que viviera con el VIH con supresión vírica a su pareja seronegativa. No obstante, la campaña informativa advierte de que la única forma de saber si se presenta supresión vírica es mediante la realización de una prueba de carga vírica.

Para muchas personas que viven con el VIH, la noticia de que ya no pueden transmitir el VIH les ha cambiado la vida. Además de poder elegir entre tener relaciones sexuales con o sin preservativo, muchas personas que viven con el VIH y tiene supresión vírica se sienten liberadas del estigma que conlleva vivir con el virus. Saber que ya no pueden transmitir el VIH en sus relaciones sexuales puede facilitar que muchas personas que viven con el VIH se sientan firmemente comprometidas con la prevención a la hora de abordar sus relaciones presentes o futuras.

El objetivo de la nueva serie de campañas de ONUSIDA es el de informar a los lectores acerca de cuestiones emergentes o de gran importancia en la respuesta al sida. Se trata de resúmenes breves pero informativos con información actual del ámbito de la respuesta al sida, y cuentan con recomendaciones para los directores de los programas e indicaciones para las respuestas nacionales. Cortesía: <https://www.huesped.org.ar/noticias/>

<https://www.unaids.org/es/resources/>

[#Sida](#) [#CubaEduca](#) [#I](#) [#indetectable](#) [#intransmisible](#) [#CuidarseEsClave](#)